

Denuncia Rusia una fuerte red de espionaje por parte de Estados Unidos



Moscú, 30 ene (RHC) Rusia denunció el inusitado aumento del espionaje por Estados Unidos de su territorio, al referirse al vuelo de tres aviones de exploración norteamericanos en su costa sur.

De acuerdo con el ministerio ruso de Defensa (Mindef), un Boeing RC-135V de espionaje radioelectrónico, con matrícula 64-14841, partió de una base en la isla de Creta para volar a lo largo de las costas de la península de Crimea.

Al mismo tiempo, de una base griega salió una nave aérea EP-3E de exploración radioelectrónica y con matrícula 157316, mientras un avión antisubmarino Poseidon P-8A, con la placa 168857, también voló cerca de Crimea, señala la página de internet PlaneRadar.

El Mindef informó en su momento que en 2018 se registraron 980 mil aparatos que debieron ser acompañados por la fuerza aérea rusa. De ese total, tres mil eran naves aéreas de combate foráneas y mil de espionaje.

Un caza ruso SU-27 interceptó el pasado lunes el vuelo de un avión espía estadounidense Poseidon P-8A en la cuenca del mar Báltico.

El SU-27 se acercó a la referida nave aérea a una distancia segura para identificarlo como un avión norteamericano de reconocimiento y antisubmarino, señala una nota del Mindef.

Con capacidad para cargar misiles aire-aire y aire-tierra, el caza ruso de cuarta generación acompañó al P-8A hasta su salida del espacio aéreo cercano a la frontera rusa en el mar Báltico.

La publicación especializada Estrella Roja (Krasnaya Zvezda) afirma que los cazas rusos al menos en dos ocasiones a la semana debieron tomar vuelo para maniobras de interceptación de naves de guerra foráneas en la zona del Báltico en los últimos meses.

Además, el Pentágono también empleó un Boeing RC-135V para volar cerca del occidental enclave ruso de Kaliningrado, después de partir de la base británica de Mildenhall.

De igual forma, el portal digital PlaneRadar informó que un dron de reconocimiento RQ-4B Global Hawk realizó un vuelo espía cerca de la provincia de Leningrado y la región rusa de Pskov, después de despegar de la base italiana de Sigonella.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182311-denuncia-rusia-una-fuerte-red-de-espionaje-por-parte-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba